



Senadores del PAN denuncian a AMLO ante la CNDH por violar derechos humanos de aspirantes de Va por México



Kenia López Rabadán acudió, a nombre de los senadores del PAN, a la CNDH para denunciar a AMLO por presuntamente violar los derechos humanos de sus aspirantes de Va por México rumbo a las elecciones 2024.

Así como Morena, la alianza Va por México conformada por PRI-PAN-PRD, tiene su propio método de selección para elegir a su coordinador responsable del Frente Amplio por México, quienes ya están dentro del proceso.

De estos aspirantes se terminaron inscribiendo 13 de los 19 que eran originalmente y que aceptaron condiciones como la recolecta de hasta 150 mil firmas.

En un video la senadora Kenia López Rabadán explicó que ella y los senadores del PAN presentaron dos quejas contra AMLO por la violación sistemática de los derechos humanos de: Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Francisco García Cabeza de Vaca.

Todos ellos aspirantes de Va por México, y denuncian que AMLO a través de su poder y los privilegios de información del Estado mexicano ha tergiversado, manipulado, usado facciosamente la información con la intención de dañar a sus compañeros y violas sus derechos de participación.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/senadores-del-pan-denuncian-a-amlo-ante-la-cndh-por-violar-derechos-humanos-de-aspirantes-de-va-por-mexico/>